

EL DEMÓCRATA

ÓRGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRÁTICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1'25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

DE ELECCIONES

El partido liberal, siguiendo el camino que se trazara cuando las pasadas elecciones a Cortes, ha tomado el acuerdo de reñir nueva batalla a la «Lliga» y, a tal objeto, ha gestionado, y aún aceptado, aquellas inteligencias y coaliciones que ha creído necesarias para la consecución del fin propuesto.

Nuestro distrito provincial Vich-Granollers, se compone de fuerzas harto heterogéneas para ir por sí solas a la lucha, cualesquiera de ellas, con fuerte probabilidad de éxito. Por ello, con sumo acierto, el diputado a Cortes por Vich, don Alejandro Bosch, ha encaminado sus trabajos, desde que el Directorio del partido le concediera amplio voto de confianza para la confección de la candidatura, al objeto de constituir potente bloque que acabe con la hegemonía que durante tanto tiempo ha usufructuado la Lliga en este distrito provincial.

Y en circunstancial solidaridad, lucharán coaligados liberales, republicanos, conservadores y carlistas.

Los carlistas son, en el distrito de Vich y aún en el de Castelltersol, fuerza positiva; y, por ello, se les concede un puesto en la candidatura, reservándose uno para los liberales de Vich y otro para los de Granollers.

¿Puede significar ello abdicación de nuestros fervientes ideales? Ni por un momento siquiera. Somos y seremos tan liberales y tan demócratas con la coalición como lo fuimos hasta el presente.

El enemigo común es la «Lliga», y más que con ella, con sus representantes en los distritos es contra quienes reñimos batalla. Para que sean éstos regenerados, precisa de una nueva solidaridad momentánea, tan circunstancial como se pueda, hasta el preciso momento en que, verificado el escrutinio, nos confirme la derrota de esos caciques de nuevo cuño que han sumido los distritos en la mayor de las inmoralidades.

Después, nuestra bandera, enhiesta, bien desplegada, sin que haya podido empañarla poco ni mucho una coalición de resultados prácticos para el partido.

El jueves se celebró en esta villa, importante reunión política para tratar de las próximas elecciones provinciales.

Asistieron a dicho acto, que revistió excepcional importancia, representaciones de todos los pueblos de este distrito judicial, concejales de la coalición liberal de nuestro ayuntamiento y otras personalidades de esta villa y de la capital.

En automóvil llegaron de Barcelona los señores Viñamata, Cagnet, Fontdevila (M.), y el diputado a Cortes por Vich, señor Bosch y Catarineu.

Después de cumplimentado el diputado por Vich, por los representantes de los pueblos del distrito, el alcalde de Granollers, señor Torras Villá, dirigió breves palabras a los reunidos, significando la conveniencia de que en el distrito de Granollers, los libe-

rales se sumen a los correligionarios de Vich y de Castelltersol, para reñir batalla a la «Lliga» en las elecciones a celebrar el próximo marzo.

Hizo resaltar lo conveniente que ha de ser a los intereses del partido el conseguir representantes propios en la corporación provincial, que puedan y quieran cuidarse de los intereses afectos al distrito, impidiendo que se hagan mejoras con cuenta gotas y aún con marcado sabor partidista.

Excitó a los amigos a ir a la lucha con todo entusiasmo, ya que la cooperación de los amigos de Vich nos asegura el triunfo.

El señor Bosch saludó a los presentes, agradeciendo las muestras de afecto que le han sido prodigadas.

Dice, que viene comisionado por los liberales de Vich para notificarles que han elegido, para que honre el primer puesto de la candidatura, el prestigioso alcalde de Granollers y buen amigo, don Francisco Torras Villá.

Además, pasa a hacer sucinta explicación de cómo van a la lucha en el distrito que tiene el honor de representar, y recaba la cooperación de los liberales de Granollers, a quienes se complace en ofrecer un puesto en la candidatura.

Sólo una coalición con diferentes partidos políticos puede, en absoluto, asegurar el triunfo de nuestra candidatura. Y tanto lo han comprendido así en Vich los partidos militantes, que desde los republicanos hasta los jaimistas se juntan en solidaridad para combatir al enemigo común, que es la Lliga.

En Vich y Castelltersol son los jaimistas una considerable fuer-